
三星杯围棋赛八强出炉

古力领衔中方五虎
据新华社电 第 14届三星保险杯世

界围棋大师赛十六强战昨日在韩国大田进
行。中国的古力九段执白中盘战胜常昊九
段，与孔杰九段、陈耀烨九段、邱峻八段、周
睿羊五段携手晋级八强。中国队占据了八
强中的5个席位，另3个名额归属于韩国。

总共有 10位中国棋手进入本次比赛
十六强，16进 8的比赛中有两场是中国棋
手之间的“内战”。结果，古力击败常昊，周
睿羊执黑中盘战胜刘星七段。在本轮的其
他焦点之战中，陈耀烨九段执白以 5目半
的较大优势力挫风头正劲的韩国棋手崔哲
瀚九段，而丁伟九段不敌李昌镐九段。硕
果仅存的日本棋手山下敬吾九段也在本轮
出局，他在和孔杰的较量中超时败。

在今日进行的八强战中，孔杰对阵朴
永训，周睿羊迎战李昌镐，邱峻遭遇许映
皓，而古力将与陈耀烨“同室操戈”。

火箭季前赛两连败

麦蒂一个多月瘦身14斤

马琳开口谈婚变

我绝对没有第三者！
本报讯 奥运乒乓球冠军马琳因沸沸

扬扬的“离婚门”事件，站到了舆论的风口
浪尖上。在这次事件中，始终是双方父母
剑拔弩张，当事人很少开口。后来，事件又
在“马琳有小三”的传闻中再升一级，对此
马琳始终闭口不谈。日前，马琳终于开口，

“离婚是我先提出来的，我越来越发现她
（张宁益）不是我想要的那种女人”。

对于外界的“小三传言”，马琳有些愤
怒：“我绝对没有第三者，谁说有就拿出证
据来，否则就是血口喷人。我提出离婚，是
因为觉得我们在一起不合适了，而不是因
为谁有了第三者。说实话，也有不少人多
次跟我说过她（张宁益）的一些事情，说得
有鼻子有眼睛的，我都不去信。”那么，马琳
有什么话要对张宁益说吗？他的“寄语”
是：好好拍戏，好好生活。 张志凌

问：能告诉我们究竟是谁决定了这一切
吗？

马鸣：周继红（国家游泳运动管理中心副
主任、国家跳水队领队、十一运跳水竞委会副
主任）。作为中国跳水目前最高的直接领导，
她不仅决定了金牌的归属，而且还决定了裁判
的阵容，甚至包括裁判的“生死”。

问：你这么说，有什么直接的证据吗？
马鸣：直接的证据倒是没有。她只要放出

一点口风，便有人来安排一切。作为本届全运

会的裁判，我不止一次地听到有裁判说，“这块
金牌领导已经定给谁谁谁了”。而目前在中国
跳水界能够决定这一切的，只有周继红。

问：听你这么说，似乎相关运动队“做工
作”也是一种正常现象了？

马鸣：一般来说，拥有进入前三名水平队员
的运动队“做工作”确实可以说是一种“潜规则”
了。不过，据我所知，很多时候大家希望表达
的，就是希望自己的队员在决赛时不要被压分，
能够提供一个公平竞赛的环境与条件而已。

前天下午本届全运会跳水比赛落幕后，
周继红成了众多媒体围堵的对象，面对“金
牌内定”、“网上预测全对”、“有裁判中途愤
然退出”等敏感话题，周继红玩起了太极推
手：“网上预测没有依据，我没有看到过。至
于有裁判中途退出，那是因为这位裁判身体
不适，她之前也给我请假了，这个很正常。”
面对质疑，周继红只是微笑否认。

每当有记者提出敏感问题时，周继红都
会条件反射般地反问一句：“你是哪个单位
的？”老记们的轮番发问，让周继红有些招架
不住，最后丢下一句“这些东西是没有依据
的”，匆匆从贵宾通道离开。 京闻

熊倪启蒙教练大曝全运会跳水比赛潜规则 矛头直指周继红

所有金牌都可以调控？

本报讯 在北京时间昨日进行的NBA
季前赛中，新赛季首次在丰田中心作战的
火箭队以92∶96不敌雄鹿，遭遇季前赛两
连败。巴蒂尔此战复出，新赛季首度出战，
但 6投 1中只得 2分。安德森为火箭拿下
17分并抢下 4个篮板，洛瑞 13分，兰德里
11分。斯科拉歇了一场后复出，不过打了
不到13分钟，得到8分11个篮板。

本场比赛，久疏战阵的麦蒂出现在场
边。要说的是，麦蒂的体重已经有了明显
的下降，之前浑圆的脸庞也有了棱角。据
火箭内部人士透露，一个多月前的麦蒂
比现在的麦蒂重了 7 公斤。据悉，火箭
队计划在 11月为麦蒂进行一次核磁共振
检查，麦蒂期待着12月初回到火箭队的阵
中。 林涛

马鸣（化名），55岁，湖南跳水队原总教练，熊倪启蒙教练，熊倪跳水学校原校长，国家A级裁
判，本届全运会跳水裁判，已先后参加五届全运会的跳水裁判工作，多次在国际跳水比赛中执法。

10月9日，马鸣突然离开本届全运会跳水裁判住地，官方对外公布的原因是“因为心脏病请
假离开”。10月10日下午，马鸣告诉记者：“我提前离开，并不单是因为身体有病，而是因为不满
本届全运会跳水的黑幕，竟然所有金牌都是提前内定的！”正是在那次交谈中，马鸣还直接预测了
后面4枚跳水金牌的归属。

10月12日下午，当记者再次与马鸣教练取得联系时，全运会跳水比赛已经结束，她两天前所说
的4枚金牌归属全部正确。在接下来的采访中，马鸣特别强调：“我这次之所以站出来曝这个内幕或
者潜规则，是因为我觉得这种人为决定金牌归属的方式，于中国跳水的长远发展不利，也有悖于公
平竞赛的精神。作为一个老教练、老裁判，我觉得自己有必要站出来告诉大家这个真相。”

问：全运会跳水最后4枚金牌的归属确实
与你之前告诉我们的一模一样。

马鸣：本来就是内定了的事情，当然是一模
一样。关于金牌内定，说得好听一些是为了宏
观调控，调动各运动队的积极性，但站在现实的
角度，它却破坏了公平竞赛，伤害了运动员与教
练员的积极性。更重要的是，这次比赛，不仅内
定，而且做得太过了，就算是被内定的队员跳出
了问题，金牌依然还是不能判给别人。这样做
裁判可怜又可悲，根本不能有自己的意志。

问：能举一个具体的例子吗？
马鸣：男子双人10米台的决赛就是再明显

不过的例子。林跃/曹缘的表现明显在周吕鑫/
王建凯之下，但冠军最终还是给了林跃他们，
因为这是赛前就已经定好了的。林跃因为腹
部拉伤，这次比赛的整体表现一直一般，在团
体赛中，他和曹缘的排名甚至只在第六位。决
赛那天，林跃他们有一个动作也明显没有跳
好，但得分仍然比顺利完成了更高难度的周吕
鑫他们要高。

“周继红决定了金牌的归属，甚至是裁判的‘生死’”

问：我们从官方得到的信息是：你是因为
心脏病而请假离开的……

马鸣：我 10月 9日上午确实是做了一个心
电图，我的心脏也确实有一些问题，但我离开
的主要原因并不是这个，在离开裁判住地前我
就跟裁判长余俭说：“你们做得太过分了，我不
奉陪了！”

问：听这语气，你跟他们相处的好像并不
愉快？

马鸣：可能就是知道我不会听他们招呼的
缘故吧。我作为国家A级裁判，年龄、资历也都
摆在那里，但是本届全运会，我不要说执法决
赛了，就连执法半决赛的机会都没有。他们这
样对我，应该与一件事有关。上届全运会，半
决赛中对田亮的压分相当厉害，我就说了一句
公道话：田亮怎么说也是为中国跳水做出了贡
献的。最终田亮决赛中拿了冠军，听说周继红
因为这事很生气。还有一件事情，应该让周继
红对我很不满。上届女子双人 10米台的冠军
本来是说了要给李婷/李娆的，但最终夺冠的是
我们湖南向解放军队输送的刘贺瑞/蒋李双，她
便说这是我做裁判工作的结果。我当时确实
是去找了其他裁判，但我当时说的话现在也可

以拿出来说，就是希望大家手下留情，当我们
的队员跳得好的时候不要压分，跳得不好的时
候则是该怎么打就怎么打。

问：如果真相真的像你说的这么可怕，你
现在说出这一切，难道就不怕打击报复吗？

马鸣：我已经退休了，再没有什么好怕的
了！我要说的是，我现在说的这一切，与湖南方
面没有任何的关系，完全是我的个人行为，如果
周继红要做什么，完全可以对着我个人来。

问：你透露这一切，出于怎样的考虑并希
望达到怎样的目的呢？

马鸣：我很清楚我说这番话至少在短时间
内不可能改变任何东西，但是我希望通过告诉
大家这一切，让大家看到并明白，其实并不是
跳水的裁判黑，裁判也是人，裁判也要养家糊
口，所以请大家理解裁判的无奈。当领导决定
由哪些人执法时，甚至基本上就已经明确了裁
判只要带耳朵而不用带眼睛去。其次，我想说
的是，中国跳水从徐益明时代开始就已经是谁
当领导都能拿到奥运会的大多数金牌，举国体
制以及一代代教练的兢兢业业、队员的玩命训
练造就了中国跳水的辉煌，中国跳水不应该成
为哪一个人的“家天下”！ 据四川新闻网

周继红周继红==国家跳水队领队国家跳水队领队++国家体育国家体育
总局游泳运动管理中心副主任总局游泳运动管理中心副主任++十一运跳十一运跳
水竞委会副水竞委会副主任主任

做个类做个类比，假比，假如如————

高洪波高洪波==国家国家足球队主帅足球队主帅++国家体育国家体育
总局足球运动管理中心副主任总局足球运动管理中心副主任++中超联赛中超联赛
委员会副主任委员会副主任

一手遮天？一手遮天？
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